
－ 野間中学校 校長だより ２号－ H29.５.９

新学期が始まり、１か月が過ぎました。新１年生のみなさん、新しく野間中学校に来た先生、
もう学校に慣れましたか。きっと緊張の連続だったことでしょう。みなさんが、一日も早く学
校に慣れて、学校や学年、学級、部活動で役に立つ人になってくれることを願っています。
この校長だより「愛と夢 in 野間」は、写真を多く文字をを少なくを基本とし、学校の様子

を保護者の皆様と生徒の皆さんにお知らせすることを目的に編集します。ご愛読いただけたら
幸いです。ご意見、ご希望がありましたら、お知らせください。

４月２１日（金）、この３月まで野間中学校の生徒のために一生懸命働いてくれた４人の先生方に

お越しいただき、離任式を行いました。

清水靖先生は、教育に熱い情熱をもち、教務主任として、剣道部顧問として、技術の先生として、

時に歌手として、野間中学校の生徒と先生のために昼夜なく働いてくれました。

山本憲司先生は、体を張って学校環境整備をしてくれました。おかげで今も花壇は美しい花でいっ

ぱいです。数学はもちろん、人としての生き方も教えてくれる魅力的な先生でした。

渡邉綠二先生は、なんでも受け入れてくれそうな大きな広い心と体は、生徒だけでなく私たち教員

の心も癒やしてくれました。２・３年生の中には綠二先生ファンもたくさんいます。

磯村剛史先生は、いつも夜遅くまで理科準備室に

こもり授業の準備をしていました。授業を大切にす

る姿勢は教師の原点です。野中祭でパーフェクトヒ

ューマンを踊る姿が心に残っています。

スクールカウンセラーの浜田 茜先生（今日は来

れませんでしたが）には学校保健委員会でアサーシ

ョン（自分のことも相手のことも大切にする表現）

について教えてもらいました。

創太君から清水 靖先生へ 大雅君から山本憲司先生へ 康人君から渡邉綠二先生へ 詠比登君と美咲さんから磯村先生へ

授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会

１年Ａ組 三山先生 道徳 １年Ｂ組 小野先生 道徳 ２年Ａ組 磯部先生 英語１年Ｃ組 北川先生 理科



４月２０日（木）、５時間目に授業参観、その後ＰＴＡ総会・学年懇談会

を行いました。先生になって初めての授業参観で、小野先生が緊張してい

る様子が写真からもよくわかります。ＰＴＡ総会では、中野清史会長さん

が前半の議長を、岸岡徹時会長さんが後半の議長を担当しました。２８年

度ＰＴＡ役員・委員の皆様、お疲れ様でした。そして、ありがとうござい

ました。２９年度ＰＴＡ委員の皆様、よろしくお願いします。また、本日

しまむら東側の駐車場に駐めていただいた皆様、徒歩・自転車でお越しい

ただいた皆様、ありがとうございました。

２年Ｂ組 森岡先生 道徳 ２年Ｃ組 都甲先生 国語 ３年Ａ組 酒井先生 学活 ３年Ｂ組 井上先生 学活

お話をされる石田教育委員

就任の挨拶をする岸岡新会長

感謝状贈呈 日比校長から中野会長へ３年Ｃ組 渥美先生 学活 ＥＦ組 清水美先生と田中先生 道徳

平成２９・３０年度 野間中学校同窓会委員が決まりました

昨年度は、野間中学校創立７０周年記念講演会と式典・祝賀会を同窓会委員の皆様のおかげで盛大

に行うことができました。田村勝昭会長をはじめ委員の皆様、ありがとうございました。

４月２６日（水）、前会長の田村様にご臨席を賜り、野間・奥田・上野間の各地区より推薦いただ

いた新委員の皆様にお集まりいただき、野間中学校同窓会委員会を開催しました。一日のお仕事お疲

れのところ、万障繰り合わせのうえご参加いただいきありがとうございました。新役員・委員の皆様

２年間よろしくお願いします。

会 長 齋藤 俊充（上野間） ※敬称略

副 会 長 岸岡 宏昌（野間） 渡辺 剛清（奥田） 江本 陽一（上野間）

庶務会計 日比 孝（野間） 田村 貴史（奥田） 小島 義昭（上野間）

会計監査 鳥居 孝彦（野間） 田口 登（奥田）

委 員 中村 吉克 伊藤 充宏 百合草 剛 （野間）

古布村拓也 久綱 大輔 都筑 修一 （奥田）

志村美知子 大崎 晴彦 広澤由美子 杉浦 良子 （上野間）

アゼーリア祭りのお手伝いをしてくれたみなさん、ありがとう

４月２９日（土）布土のセルプアゼーリアでアゼーリア祭りが開催され、野間中学校からもボラン

ティアでお菓子の販売や風船すくいなどのボランテイアに参加してくれました。参加してくれたみな

さんのやさしそうな表情が素敵でした。


